



El peligroso Estado de seguridad de Europa

- Abraham Blondeau
- [25/1/2023](#)

Los gobiernos de Polonia, Hungría, España, Países Bajos y Bélgica espían electrónicamente a los periodistas, según denunció este mes Sophie in 't Veld, la diputada del Parlamento Europeo encargada de investigar el escándalo.

Según declaró al periódico *EU Observer*, lo que ha estado ocurriendo en la Unión Europea es como el Watergate "pero mucho, mucho peor".

El escándalo gira en torno a la aplicación espía Pegasus, vendida por el grupo israelí a gobiernos de todo el mundo. El programa espía puede introducirse en un teléfono inteligente sin ser detectado y da acceso completo a archivos, contactos y actividades.

El *EU Observer* escribió:

El informe de In 't Veld, presentado en noviembre y que se finalizará el próximo año, señala que el gobierno polaco utilizó material extraído de teléfonos para realizar campañas de difamación contra periodistas. El gobierno húngaro utilizó programas espía en al menos 300 teléfonos pertenecientes a organizaciones no gubernamentales y a personas relacionadas con el empresario estadounidense-húngaro George Soros.

Políticos de alto nivel en Grecia han utilizado programas espía para encubrir la corrupción, y el gobierno español ha espionado a 65 catalanes, supuestamente en relación con el movimiento independentista.

Estas actividades gubernamentales se están llevando a cabo fuera de las vías legales normales. No están siendo utilizadas para detener delitos sino para intimidar a quienes se oponen a las narrativas del gobierno. Parece que la Unión Europea apenas reprime o sanciona este tipo de actividades.

La señora In 't Veld le dijo al *EU Observer*: "No se trata de unos pocos casos aislados en los que algunos gobiernos han traspasado la línea. Es un sistema generalizado que se centra en Europa". En Europa se está construyendo un enorme sistema de vigilancia mediante programas espía que se están utilizando con impunidad. Abunda la posibilidad de que los gobiernos cometan más abusos.

La profecía dice: aunque la mayor parte de la atención del mundo está puesta en el "Estado profundo" de Estados Unidos, la Biblia dice que también deberíamos preocuparnos por lo que está sucediendo en Europa. Durante el mismo periodo en el que se profetiza el declive de Estados Unidos, Apocalipsis 13 y 17 advierten que habrá otra resurrección del Sacro Imperio Romano en Europa. No se tratará de un imperio beneficioso, sino de un gobierno tiránico que incluso podrá controlar qué día pueda comprar y vender (Apocalipsis 13:16-17). El aparato de espionaje que se está construyendo puede desempeñar un papel en la forma en que este superestado europeo sea capaz de controlar a sus propios ciudadanos y aplastar la disidencia. Nuestro libro *The Holy Roman Empire in Prophecy [El Sacro Imperio Romano en profecía; disponible en inglés]* dice: "Aunque usted no lo crea, ésta es la realidad. La séptima y última resurrección del Sacro Imperio Romano se está formando ahora a la velocidad de la luz. Muy pronto, la historia horrorosa que se explica en este libro será una realidad viviente".

Conozca más: lea [Alemania y el Sacro Imperio Romano](#)